

CIRCUITO INTERIOR

SI SONABA indignante que cada diputado se hubiera asignado 2.5 millones de pesos como bono de final de Legislatura, ¿de qué forma sonará saber que —como dice el clásico de otras generaciones— aún hay más?

CUENTAN que para este mes vendrán otras partidas que, en conjunto, darán la nada despreciable cantidad de 793 mil pesos que recibirán los 66 congresistas, bueno, excepto los dos a los que les están pichicateando la despedida.

VAN etiquetadas por diferentes rubros, pero al final, serán recursos de los que dispondrán a discreción.

MUY A propósito de Donceles, cuentan que hoy sesionará la Comisión de Planeación y, lo que parecía ser una reunión de protocolo, podría volverse un agarrón épico.

EN AGENDA estaba la aprobación de los informes de actividades pendientes, un formalismo, para pronto acabar.

PERO con eso de que este grupo de trabajo le tocó ver también lo relacionado con la iniciativa de Jefatura de Gobierno para ponerle un tope a las rentas, podría haber jaloneos, reproches y acusaciones.

Y TODO porque la Oposición considera que, por mucha prisa que tenga el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, la iniciativa no debe tomarse a la ligera, mientras que a los de la 4T les urge que salga

MALAS señales para muchos en la burocracia de la CDMX.

CUENTAN que cada vez hay menos posibilidades de que funcionarios de alto nivel sean llamados al gabinete federal, por lo que sus respectivos equipos están, lo que le sigue de nerviosos.

circuitointerior@reforma.com

